

L'ONU salue la proposition de dialogue entre Séoul et Pyongyang



Nations Unies, 20 juillet (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a salué la proposition de la Corée du Sud de reprendre le dialogue militaire avec la République Populaire Démocratique de Corée.

Dans un communiqué, Antonio Guterres, a appelé Pyongyang à accepter l'initiative dans le but de réduire les tensions dans la péninsule coréenne.

Séoul a proposé le rapprochement au milieu des tensions avec la Corée Démocratique qui insiste sur son droit de se défendre de l'hostilité étasunienne dans la zone.



Radio Habana Cuba